

METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : Indikator Dana Pensiun
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik - Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt. 14-15 Jl. M.H. Thamrin No. 2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	Email : bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA	
<ul style="list-style-type: none">• Dana Pensiun adalah badan hukum yang mengelola dan menjalankan program yang menjanjikan manfaat pensiun.• Dana Pensiun terdiri dari:<ol style="list-style-type: none">1. Dana Pensiun Pemberi Kerja (DPPK), adalah Dana Pensiun yang dibentuk oleh orang atau badan yang mempekerjakan karyawan, selaku pendiri, untuk menyelenggarakan Program Pensiun Manfaat Pasti (PPMP) atau Program Pensiun Iuran Pasti (PIIP), bagi kepentingan sebagian atau seluruh karyawannya sebagai peserta, dan yang menimbulkan kewajiban terhadap Pemberi Kerja.2. Dana Pensiun Lembaga Keuangan (DPLK), adalah Dana Pensiun yang dibentuk oleh bank atau perusahaan asuransi jiwa untuk menyelenggarakan Program Pensiun Iuran Pasti bagi perorangan, baik karyawan maupun pekerja mandiri yang terpisah dari Dana Pensiun pemberi kerja bagi karyawan bank atau perusahaan asuransi jiwa yang bersangkutan.3. Dana Pensiun Berdasarkan Keuntungan, adalah Dana Pensiun Pemberi Kerja yang menyelenggarakan Program Pensiun Iuran Pasti, dengan iuran hanya dari pemberi kerja yang didasarkan pada rumus yang dikaitkan dengan keuntungan pemberi kerja.	
CAKUPAN DATA	
<p>Cakupan:</p> <ul style="list-style-type: none">• Jumlah perusahaan dana pensiun mencakup perusahaan dana pensiun yang tercatat masih aktif, dan terdiri dari DPPK dan DPLK.• Aset perusahaan dana pensiun terdiri dari Investasi dan Non Investasi• Investasi dana pensiun terdiri dari Surat Berharga Pemerintah, Tabungan, Deposito On Call, Deposito Berjangka, Sertifikat Deposito Sertifikat Bank Indonesia, Saham, Obligasi, Sukuk, Unit Penyertaan Reksadana, Efek beragun aset dari KIK EBA, Unit Penyertaan dana dari investasi real estate berbentuk KIK, kontrak opsi saham, penempatan langsung pada saham, surat pengakuan hutang, tanah, bangunan, dan investasi lain yang diperkenankan. <p>Satuan:</p> <ul style="list-style-type: none">• Satuan Jumlah dan pensiun dinyatakan unit• Satuan komposisi investasi dana pensiun dinyatakan persen (%)• Satuan aset dan liabilitas dinyatakan dalam Rp Miliar <p>Valuta: Rupiah</p>	
PERIODISASI PUBLIKASI	

Triwulanan untuk publikasi Q1 2015 s.d. Q3 2015 dan Bulanan mulai edisi Maret 2016.
KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI
Satu bulan tiga minggu setelah akhir bulan laporan
JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)
ARC terlampir
SUMBER DATA
Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
METODOLOGI
Metodologi Perhitungan mengacu pada website OJK http://ojk.go.id
INTEGRITAS DATA
Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan. Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.
AKSES DATA
Data dapat dilihat pada Website BI (http://www.bi.go.id)